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Major Peter McRae joined the Primary Reserves in Saint John 
New Brunswick in 1981 as a non-commissioned Military Police 
member of 31 Service Battalion. In 1985, the Youth Training 
and Employment Program (YTEP) brought him to the Royal 
Canadian Navy as a Naval Electronics Technician-Acoustic 
after which he transferred to the Regular Force in the same 
trade. 
 
Having tasted some of what the world had to offer as a sailor 
while serving on HMCS IROQUOIS, HMCS RESTIGOUCHE, 
NCSM ALGONQUIN, and some shore postings, MS McRae 
took advantage of the University Training Plan for Non-
Commissioned Members (UTPNCM) to become a Civil 

Engineer in 1999 and joined the esteemed ranks of the Military Engineers. 
 
The joy of training in both Chilliwack and Gagetown and serving at CFSME and 4 ESR was an 
excellent start, but the road less travelled beckoned. After completing a Master of Engineering 
(Geomatics) in 2006, Capt McRae joined the ranks of Geo Officers at MCE and its higher staff in 
D GEOINT. After a brief return to CFSME, Maj McRae returned to MCE. He then moved on to 
positions in Chief of Defence Intelligence/Director General Intelligence Policy and Partnerships/ 
GEOINT Policy and Partnerships where he will end his uniformed career on 17 Jan 2024 as an 
Acting While So Employed LCol. 
 
Following the Engineer creed of command at every level, Peter was Troop Commander twice and 
Squadron Commander three times as an Engineer. During his career, he has been some places, 
seen some things, and done some stuff. 
 
He has been loved and buoyed along by his very supportive family, who all maintained busy and 
complete lives of their own. His spouse, Laurie, and children, Megan and Lexi, were crucial in 
Peter’s ability to follow his passions without being absolutely crushed by latent frustrations and 
disenchantments. Everyone hopes he will be less grumpy after retirement from the CAF. 
 
After more than 42 years of uniformed service where he served in the Primary Reserve and Regular 
Force, and in the RCN and CA, Peter will complete the circle of service (double trifecta) by 
assuming a Public Servant role with the RCAF. 
 
 
  



Maj P.A. McRae, CD 
 

Major Peter McRae a joint la Première réserve en 1981 
comme policier militaire au 31e Bataillon de services à Saint 
John, Nouveau-Brunswick. En 1985, le Programme 
d'instruction et d'emploi pour les jeunes (PIEJ) l'a amené dans 
la Marine royale canadienne comme Technicien en 
électronique navale-acoustique, après quoi il a transféré à la 
Force régulière dans ce même métier. 
 
Ayant goûté à une partie que le monde avait à lui offrir en tant 
que marin, servant sur les NCSM IROQUOIS, NCSM 
RESTIGOUCHE, NCSM ALGONQUIN et après quelques 

affectations sur terre, Matc McRae a profité du Programme de formation universitaire pour 
militaires du rang (PFUMR) pour devenir Ingénieur civil en 1999 et rejoindre la famille du Génie 
militaire canadien. 
 
La joie de s'entraîner à Chilliwack et à Gagetown et de servir à l'EGMFC et au 4 ESR était un 
excellent début, mais une route moins empruntée l’attirait. En effet, Capt McRae compléta une 
maîtrise en ingénierie (géomatique) en 2006 et a rejoint les rangs des officiers-géo du S Carto et 
de son état-major supérieur au D GEOINT. Après un bref retour à l’EGMFC, le Maj McRae est 
retourné au S Carto. Puis, il a occupé des postes au sein du Chef du renseignement de la 
défense/Directeur général, Politiques et partenariats du renseignement/GEOINT, Politiques et 
partenariats, où il a été promu lieutenant-colonel par intérim. Il occupera cette position jusqu’à sa 
retraite des FAC qui aura lieu le 17 janvier 2024. 
 
Suivant le credo du Génie de commander à tous les niveaux, Peter a été commandant de troupe à 
deux reprises et commandant d'escadron à trois reprises en tant qu'ingénieur. En résumé pour sa 
carrière, il a visité certains endroits, vu et fait des choses. 
 
Peter est aimé et a toujours été soutenu par les membres de sa famille très solidaire, qui ont tous 
mené leurs propres vies bien remplies. Sa conjointe, Laurie, et ses enfants, Megan et Lexi, ont joué 
un rôle crucial dans la capacité de Peter à poursuivre ses passions et à ne pas se laisser écraser par 
certaines frustrations latentes. Tout le monde espère qu’il sera moins grincheux après sa retraite 
des FAC. 
 
Après plus de 42 années de service en uniforme où il a servi à la fois dans la Première réserve et 
dans la Force régulière, et dans la MRC et l’AC, Peter complétera le cercle de service (trio double) 
en assumant un rôle de fonctionnaire au sein de l'ARC. 
 


